

# Kapolsek Ciputat Timur Gelar Rapid Test dan Antigen Gratis Untuk Warga Masyarakat

Sri Ratna Sari - [TANGSEL.INDONESIASATU.CO.ID](http://TANGSEL.INDONESIASATU.CO.ID)

Feb 4, 2021 - 19:39



Tangsel - Polsek Ciputat Timur bersama dengan Tiga Pilar laksanakan 3T dengan giat swab antigen bagi warga kec.ciputat dan kec.ciputat timur demi memutus mata rantai penyebaran Covid-19 di wilayah hukum Polres Tangsel, Khususnya wilkum Polsek Ciptim, Kamis (04/02/21).

Giat menurunkan penyebaran covid-19 dengan 3T (Tracing, Testing, Treatment), Upaya 3T atau tindakan melakukan tes COVID-19 (testing), penelusuran kontak

erat (tracing), tindak lanjut berupa perawatan pada pasien COVID-19 (treatment) adalah salah satu upaya utama penanganan COVID-19.

Kapolsek Ciputat Timur, Kompol Endy Mahandika, SH menerangkan, kegiatan ini akan rutin dilakukan atas dasar intruksi dari pimpinan dalam rangka mewujudkan pelayanan terhadap masyarakat yang ingin melakukan rapid test, ucapnya.

Lebih lanjut Kapolsek menegaskan, seperti yang kita ketahui selama ini baik di puskesmas maupun rumah sakit itu berbayar, di polsek kita melaksanakan rapid test anti body kemudian antigen secara gratis, jadi apabila nanti hasil rapid test anti body itu reaktif baru kita meningkat ke antigen, tegas Kompol Endy dalam keterangannya kepada awak media.

Seperti diketahui, Polda Metro Jaya terus berupaya menekan penyebaran virus COVID-19 di wilayah hukumnya dengan tiga program. Per 31 Januari 2021 lalu. Ada tiga aspek. Penanganan 'Kampung Tangguh', pelaksanaan swab antigen gratis bagi masyarakat yang kurang mampu dan 'Gerakan Bermasker' itu dilaksanakan serentak oleh polsek jajaran," ujar Kapolda Metro Jaya, Irjen Pol. Dr. Drs. H. Muhammad Fadil Imran, M.Si., dalam peninjauan di Polsek Pancoran, Senin lalu (1/2/2021).

Berkaitan dengan Kampung Tangguh, Polda Metro Jaya akan memberikan arahan khusus agar program itu berjalan lancar.

Terakhir, swab antigen gratis bakal digelar di seluruh polsek di wilayah hukum Polda Metro Jaya pada Senin dan Kamis pukul 09.00-12.00, dengan kuota 100 orang. (RSD)